

# Guénange | Municipales

## Gauche et mouvement citoyen unis pour le second tour

RL 02 Juin 2020



Arrivés second et troisième le 15 mars, Éric Balland et Matthieu Guilbert déposent une liste commune pour le second tour des élections municipales. Photo RL

À l'approche du [second tour des élections municipales](#), les lignes bougent à Guénange. [Éric Balland](#), fidèle socialiste qui a conduit la liste de Gauche, fait alliance avec le collectif citoyen mené par [Matthieu Guilbert](#) au premier tour. Les deux hommes ont trouvé suffisamment de points de convergences pour soumettre ce mariage inédit à leurs formations respectives. « Nous avons réparé des rendez-vous manqués ; l'arithmétique n'y est pour rien dans ce rapprochement », balaient les deux hommes, qui tablent sur « un nouveau projet d'avenir, au service de l'intérêt général ». La nouvelle liste se nomme Unis, vivons Guénange. Les deux hommes l'ont déposée ce mardi matin, 2 juin, en sous-préfecture.

L'objectif de la nouvelle formation est assumé : devancer Pierre Tacconi, le benjamin de cette élection, dont la liste [Osez Guénange est arrivée en tête du scrutin](#) en mars dernier, avec 41,78 % des suffrages. Rappelons qu'au soir du 15 mars, la liste d'Éric Balland avait obtenu 29,06 % des voix ; celle conduite par Matthieu Guilbert 18,84 %.